



まど



☆よく考え進んで学ぶ子
☆心豊かで思いやりのある子
☆健康でたくましい子

令和6年5月27日 発行

安全・安心な学校づくりを目指して

校長 得能 敏宏

5月は学校内外の安全・安心への意識づくりに関わる3つの学校行事が行われました。

まず、5月2日(木)には道路歩行と自転車の乗り方を正しく理解してもらうとともに、安全に気をつけ、交通ルールを守ってもらえることをねらいとした「交通安全教室」が行われました。

交通安全教室

(本校ホームページより)

江別市生活環境部市民生活課の職員の方を外部講師としてお招きして、1~4年生で交通安全教室を行いました。雪もすっかり解け、近所の公園に遊びに出かけたり、家の周りで自転車に乗る機会なども多くなることと思います。楽しく安全に過ごせるように、今日は、学校でしっかり勉強しました。江別市生活環境部市民生活課の職員の皆様、ありがとうございました。



※5・6年生はDVDを視聴して学習しています。

続いて、5月8日(水)には「校外班集会・下校指導」が行われました。こちらは非常災害時、悪天候時に速やかに対処できるように、校外班を単位とした集団行動がとれることと、通学路の確認を行い、分岐点で校外班全体から、さらに小グループに分かれ安全に下校できることをねらいとした取組となっています。各校外班の高学年児童がリーダーとなって、安全に行動することができました。

そして5月14日(火)には「春の避難訓練(地震・火災想定)」が行われました。地震と火災の非常発生に備え、冷静沈着かつ、速やかな集団行動の習慣化を図るとともに、生命の尊さと訓練の持つ意義を理解してもらうことと、避難経路や避難口を知り、災害時に備えることをねらいとしています。江別市消防署の方々にも訓練の様子を見ていただき、講評していただきました。

避難訓練

(本校ホームページより)

避難訓練を行いました。今回は、地震の後、理科室から火災が発生したという想定での訓練でした。おしゃべりをしたり笑ったりすることなく、どの子も真剣な表情で避難することができました。地震といえば能登半島地震が記憶に新しいですが、13年前に起こった東日本大震災は、金曜日の14時46分に発生したため、下校途中だった子どもたちは、先生や保護者がそばにいない状況で、自力で避難しなければなりません。本校の子どもたちにも、自分の命を自分で守る力をしっかり身につけられるように、繰り返し指導を続けていきます。



児童に対して、これからも安全・安心な生活を心がけ、自分の命を守ることを意識した行動ができるよう、学校では指導していきます。ご家庭や地域につきましてもご指導をよろしくお願いいたします。

日	曜	6月行事予定	給食	心の曜日
1	土	運動会	×	
2	日			
3	月	振替休業日		
4	火	運動会片付け 給食なし(弁当)	×	○
5	水	歯科検診 尿検査二次 会議日 スクールカウンセラー来校	○	
6	木	市内一斉公開日 学校運営協議会	○	
7	金	プール作業予定(6年) よみつき一朝読み WEBQU(6年)	○	○
8	土			
9	日			
10	月	児童委員会 (運) 実行委員会 「心とからだ、命」週間(～14日)	○	
11	火	音楽ひろば(つくし) 2年食育指導	○	○
12	水	食に関する指導(1年) 会議日	○	
13	木	救命救急講習(5年)	○	
14	金	遠足	×	
15	土			
16	日			
17	月	水泳学習開始 クラブ①	○	
18	火	宿泊学習①(5年)	△	○
19	水	宿泊学習②(5年)	△	
20	木	回復休業日(5年)	△	
21	金	よみつき一朝読み 歯磨き指導(3年)	○	○
22	土			
23	日			
24	月	児童委員会 よみつき一朝読み 給食センター見学(1年)	○	
25	火	参観日(2年・つ) 畑の出前授業(4年) ネット安全教室(5・6年)	○	
26	水	参観日(4・6年) ふくろうの日	○	
27	木	参観日(1・3年)	○	
28	金	遠足予備日 給食なし(弁当)	×	○
29	土			
30	日			

～転入職員ご挨拶～

教諭 枝幸町立枝幸中学校より

この度、東野幌小に異動してまいりました
と申します。子どもたちが
元気いっぱい学校生活を送れるよう努めてまい
ります。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 美幌町立美幌中学校より

4月にオホーツクから異動してまいりました
と申します。子どもたち
から元気をたっぷりもらいながら、一緒に元気い
っぱいで頑張りたいと思います。どうぞよろしく
お願いいたします。

3号にわたってのご挨拶となりました。ご挨拶が遅くなり
申し訳ありませんでした。

令和6年度江別市立東野幌小学校大運動会 令和6年6月1日(土) (雨天順延) 8:25～12:10(予定)

たくさんの方からの応援を受ける子どもたちは、
元気に練習の成果を発揮してくれると思います。
当日はあたたかいご声援をよろしくお願いいたします。

子どもたちは運動会に向けて一生懸命練習して
います。リレー選手たちは朝練習にも取り組んで
います。先生方もグラウンドにラインを引いたり、
バトンやたすきを準備しながら子どもたちの
頑張りを応援しています。練習を重ねるにつれ、
成果があらわれ、バトンが滑らかに繋がって
いくなってきました。当日が楽しみです。



運動会当日までグラウンドでの練習が続きます。
学校近隣の方には、音楽やマイクの声などで
ご迷惑をおかけしています。本校教育活動への
ご理解・ご協力をお願いいたします。

※当日のお車でのご来校はご遠慮ください。

※6月6日(木)は、江別市一斉公開日となっています。9時から15時まで学習の様子をみることが
できます。参観する方は、上靴と下足入れが必要です。